

Реферат

Актуальность темы исследования обусловлена характерным для современной отечественной историко-политической науки интересом к исследованию активности молодежи в целом, и в постсоветский период, в частности. Необходимо рассмотреть и определить место и роль молодежной политики региона во влиянии на молодежь и последствия принятых политико-управленческих решений в данной сфере, что имеет большое значение для будущего развития страны.

Объект исследования – молодежь Красноярского края в постсоветский период. Предмет исследования – особенности работы с молодежью как направление социальной политики в Красноярском крае в постсоветский период.

В ходе работы было уточнено определение социальной активности молодежи, раскрыта ее сущность, структура и основные формы ее проявления, а также проанализировано состояние государственной социальной политики постсоветского периода и определены возможности, характер и направленность влияния этой политики на процесс формирования и формы проявления социальной активности молодежи.

Структура диссертации включает введение, 2 главы, 6 параграфов, заключение и список использованной литературы, включающий 81 источник.

Практическая значимость заключается в исследовании одной из важнейших проблем современности, имеющей большое практическое значение для будущего развития страны. Основные обобщения и выводы диссертации могут быть использованы при чтении спецкурсов, при проведении специальных семинаров по предметам «Политология» и «Социология», а также при формировании молодежной политики партий и движений.

Report

The relevance of the research topic is due to the interest in the study of youth activity in general, and in the post-Soviet period, in particular, characteristic of modern domestic historical and political science. It is necessary to consider and determine the place and role of the youth policy of the region in influencing the youth and the consequences of the political and administrative decisions made in this area, which is of great importance for the future development of the country.

The object of the study is the youth of the Krasnoyarsk Territory in the post-Soviet period. The subject of the research is the features of work with youth as a direction of social policy in the Krasnoyarsk Territory in the post-Soviet period.

In the course of the work, the definition of the social activity of young people was clarified, its essence, structure and main forms of its manifestation were revealed, and the state of the state social policy of the post-Soviet period was analyzed and the possibilities, nature and direction of the influence of this policy on the process of formation and forms of manifestation of the social activity of young people were determined.

The structure of the dissertation includes an introduction, 2 chapters, 6 paragraphs, a conclusion and a list of references, including 81 sources.

The practical significance lies in the study of one of the most important problems of our time, which is of great practical importance for the future development of the country. The main generalizations and conclusions of the dissertation can be used when reading special courses, when conducting special seminars on the subjects of "Political Science" and "Sociology", as well as when forming the youth policy of parties and movements.